

## Carta de la directora

El trimestre se inicia con el desarrollo de importantes eventos en nuestra Universidad Pedagógica: En enero, "Joyas de la Pedagogía Avileña", auspiciado por la filial provincial de la Asociación de Pedagogos de Cuba y con el coauspicio del grupo de la Universidad; I Coloquio de Lectura y Escritura con la participación de estudiantes y profesores de la Universidad Pedagógica de Sancti Spíritus. En el mes de marzo se efectuó el I Taller provincial de Gestión de la Dirección Científica Educacional, además del evento de Mujeres Directivas Creadoras.

En la etapa también se multiplicaron los Cursos postevento del Congreso Universidad 2014 y se desarrolló el balance anual de la ciencia en la Universidad, en el cual se destacaron los mejores resultados científicos y se determinaron proyecciones para el perfeccionamiento de la actividad científica educacional en el territorio.

En este contexto sale a la luz Educación y Sociedad, con una entrega cuya diversidad revela cómo la actividad científica extiende sus intereses en concordancia con las necesidades sociales y en cumplimiento de las funciones de la Educación Superior. En este sentido, el proceso de formación del profesional de la medicina y de la educación en Ciego de Ávila, es el tema recurrente en los artículos seleccionados.

Se mantienen las secciones habituales y se da a conocer la convocatoria a la décima edición de uno de los más importantes eventos de la Universidad, el Taller Regional "Pedagogía".

Agradecemos los criterios de algunos lectores llegados a la dirección de la revista en torno al aspecto estético de la página y la calidad de los artículos publicados, es un importante incentivo en nuestra labor.

Dr. C. Martha Ávila Rodríguez